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303ª Reunião Ordinária do Conselho Estadual de Saúde de São Paulo. 1 

 2 

Ata da Reunião Ordinária do Pleno do CES/SP de 30/11/2020. 3 

 4 

Ao trigésimo dia do mês de novembro de dois mil e vinte foi realizada a 5 

trecentésima terceira reunião ordinária do Pleno do CES/SP, no Conselho Estadual 6 

de Saúde, por meio eletrônico, com as seguintes PRESENÇAS e 7 

REPRESENTAÇÕES: I- PODER PÚBLICO - SECRETARIA DE ESTADO DA 8 

SAÚDE: Eduardo Ribeiro Adriano (Presidente); Cícero Costa Vieira Campanharo 9 

(Suplente); Frederico Carbone Filho (Titular); SECRETÁRIOS MUNICIPAIS DE 10 

SAÚDE: Tiago Texera (Titular); UNIVERSIDADES DO ESTADO DE SÃO PAULO: 11 

José Carlos Souza Trindade Filho (Titular); II- PRESTADORES PRIVADOS DE 12 

SERVIÇOS DE SAÚDE - ENTIDADES FILANTRÓPICAS: João Luis de Castro 13 

Vellucci (Titular), Antonio de Pádua Chagas (Suplente); III - REPRESENTAÇÃO 14 

DOS PROFISSIONAIS DE SAÚDE - REPRESENTANTES DOS SINDICATOS DE 15 

TRABALHADORES NA ÁREA DA SAÚDE: Benedito Augusto de Oliveira (Titular); 16 

Lourdes Estevão de Araújo (Suplente); Francinilda Souza Lima (Suplente); Adilton 17 

Doreval Leite (Titular); CONSELHOS DE FISCALIZAÇÃO DO EXERCÍCIO 18 

PROFISSIONAL: Daniela Martins Galli (Titular); Durval Rodrigues (Suplente); 19 

Andreia Fuchs Bolsaris (Titular); Horácio Manuel Santana Teles (Suplente); 20 

REPRESENTAÇÃO DOS USUÁRIOS - CENTRAIS SINDICAIS: Ivanice da Silveira 21 

Santos; José Freire da Silva (Titular); Ismael Gianeri (Titular); ASSOCIAÇÕES DE 22 

PORTADORES DE PATOLOGIA: Tiago Cepas Lobo (Suplente); ASSOCIAÇÕES 23 

DE PORTADORES DE DEFICIÊNCIA: Silvio Augusto Balan Garcia (Titular); 24 

Patrícia Regina Dupim (Suplente); MOVIMENTOS POPULARES DE SAÚDE: 25 

Idreno de Almeida (Titular); Douglas Nogueira Alves (Titular); Maria Isabel de 26 

Oliveira Panaro (Suplente); Lúcia de Nazaré Oliveira (Titular); Paulo Roberto 27 

Belinelo (Titular); ASSOCIAÇÃO DE DEFESA DE INTERESSE DA MULHER: 28 

Teresa de Souza Dias Gutierrez; ASSOCIAÇÕES DE MORADORES: Alaor Vieira 29 

dos Santos (Titular); PROGRAMA OU MOVIMENTO RELIGIOSO DE DEFESA DA 30 

SAÚDE: José Carlos Ribeiro Gimenes (Titular); José Dionízio dos Santos Garcia 31 

(Suplente). AUSENTES: I- PODER PÚBLICO - SECRETARIA DE ESTADO DA 32 

SAÚDE: Roxane Alencar Coutinho (Suplente); SECRETÁRIOS MUNICIPAIS DE 33 

SAÚDE: Maristela Siqueira Macedo de Paula Santos (Titular); Cristiane Bomfim de 34 

Lima Gomes (Suplente); Ricardo Leão (Suplente); UNIVERSIDADES DO ESTADO 35 

DE SÃO PAULO: Antonio Gonçalves Filho (Titular); José Roberto Souza (Suplente); 36 

Silvia Justina Papini (Suplente); II- PRESTADORES PRIVADOS DE SERVIÇOS 37 

DE SAÚDE - ENTIDADES FILANTRÓPICAS: Kátia Souza Kaiser (Titular); Patrícia 38 

Rodrigues Telis (Suplente); III - REPRESENTAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DE 39 

SAÚDE - REPRESENTANTES DOS SINDICATOS DE TRABALHADORES NA 40 

ÁREA DA SAÚDE: Otelo Chino Junior (Suplente); Ernane Silveira Rosas 41 

(Suplente); ASSOCIAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DE SAÚDE: Marcia Gonçalves 42 

(Titular); Íris Renata Vinha (Suplente); Jorge Carlos Machado Curi (Titular); 43 

Alexander de Carlo Navarro (Suplente); IV - REPRESENTAÇÃO DOS USUÁRIOS - 44 

CENTRAIS SINDICAIS: Guilherme Giuseppin Torres (Titular);  Renato de Jesus 45 

Santos (Suplente); Cleonice Caetano de Souza (Suplente); SETOR 46 

EMPRESARIAL: Marcelo Antonio Fernandes (Titular); Veridiano Bispo dos Santos 47 

(Suplente);  ASSOCIAÇÕES DE PORTADORES DE PATOLOGIA: Carla Regiane 48 

Diana (Suplente); MOVIMENTOS POPULARES DE SAÚDE: Gilberto Teixeira 49 

Mendes (Suplente); Ercindo Mariano Júnior (Suplente); Givanildo Oliveira dos 50 

Santos (Suplente); ASSOCIAÇÃO DE DEFESA DE INTERESSE DA MULHER: 51 

Regiane Alves Ferreira (Suplente); ASSOCIAÇÕES OU MOVIMENTOS 52 

POPULARES DE DEFESA DO COSUMIDOR: Ana Paula Bortoletto Martins 53 
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(Titular); Ana Carolina  Navarrete Munhoz Fernanda da Cunha (Suplente). O 54 

Secretário Executivo do Conselho Estadual de Saúde, Belfari Garcia Guiral, iniciou a 55 

reunião oficializando que a Secretaria Executiva teve dificuldades no envio da pauta 56 

aos Conselheiros por conta do provedor de e-mails. Em seguida, fez uma breve 57 

explanação sobre os assuntos da reunião anterior que, por falta de quórum ou 58 

pedido de vistas, serão tratados nesta ocasião. Porém, o Secretário explicou que o 59 

item de pauta que tratava da Moção de Repúdio à Decisão do Governo Federal que 60 

revogou a lista de doenças relacionadas ao trabalho, objeto do pedido de vistas, de 61 

acordo com o Regimento Interno, do Conselheiro Benedito durante a 302ª Reunião 62 

Ordinária, recebeu alterações. O Secretário Belfari informou que o Conselheiro 63 

Benedito Augusto enviou seu relatório em tempo hábil para a Comissão  64 

Intersetorial de Saúde do Trabalhador e da Trabalhadora (CISTT), que foi analisado 65 

e avaliado, e a proposta de moção foi substituída por uma proposta de 66 

recomendação que será lida em momento oportuno e a recomendação de 67 

priorização da execução orçamentária para programas e ações e suplementação de 68 

ações do Conselheiro Paulo Roberto Belinelo. O Conselheiro Alaor pediu questão de 69 

esclarecimento em relação a um item de pauta de uma reunião anterior que 70 

envolvia a instalação de uma comissão de assuntos externos que não foi discutido e 71 

deveria fazer parte dos assuntos a serem deliberados nesta reunião. O Secretário 72 

Belfari explicou que o grupo perdeu sua finalidade específica quando o Projeto de 73 

Lei Estadual 529/2020, o qual deveria acompanhar, foi votado. O Conselheiro 74 

avisou que o PL 529 ainda é passível de discussão em outras esferas e é objeto de 75 

Ação Direta de Inconstitucionalidade. O Conselheiro Alaor também entendeu que o 76 

grupo será responsável pela discussão de outras questões. A partir das declarações 77 

do Conselheiro Alaor, o Secretário Belfari informou que levará o assunto à Mesa 78 

Diretora para que ocorra um resgate da discussão e das decisões para o retorno à 79 

pauta. Com a palavra, o Presidente do Conselho Estadual de Saúde, Eduardo 80 

Ribeiro Adriano, que também é Secretário Executivo de Estado da Saúde, fez as 81 

saudações aos participantes e reiterou a necessidade e a importância do trabalho 82 

dos Conselheiros em tempos de tantos desafios. A Conselheira Maria Isabel iniciou 83 

os informes relatando que as Comissões de Integração Interconselhos e de 84 

Comunicação, Informação e Educação Permanente estão construindo um 85 

Documento Orientador para os Conselheiros Municipais de Saúde dos seiscentos e 86 

quarenta e cinco Municípios com o objetivo do fortalecimento de políticas públicas 87 

de Saúde no primeiro ano de gestão municipal bem como a necessidade da 88 

realização das Conferências Municipais que deverão ser convocadas até o dia 31 de 89 

março. O Secretário Belfari apresentou o Diretor Jurídico da Fundação Butantan, 90 

Paulo Luiz Capelotto, para os informes sobre a vacina contra a COVID-19 91 

Coronavac, uma parceria entre o Instituto Butantan e a Farmacêutica Sinovac 92 

Biotech. O Dr. Paulo fez um breve relato sobre a missão do Butantan, visto que 93 

com a pandemia, passou a estudar candidatas vacinais, teve contatos com a 94 

Faculdade de Oxford, com a norte-americana Moderna, que foi à China e visitou 95 

diversas indústrias farmacêuticas, entre elas, a Sinovac, a Sinopharma e a 96 

AstraZeneca; foi à Coreia do Sul e visitou a LG e a Samsung e suas áreas de 97 

engenharia, porque o Butantan quer construir instalações para sete novas vacinas. 98 

Optou-se pela parceria com a Farmacêutica Sinovac Biotech, tendo em vista que 99 

diversas outras vacinas candidatas poderiam comprometer a capacidade logística 100 

de utilização no Brasil, e que há mais de trinta anos o Butantan tem expertise com 101 

vacinas desenvolvidas em células “Vero” como a antirrábica e, há mais de 20 anos, 102 

contra a Influenza, no meio ovo com vírus inativado, em parceria com a francesa 103 

Sanofi. Quanto aos estudos clínicos, o diretor esclareceu que o Instituto já 104 

encaminhou os primeiros resultados ao Comitê Internacional Independente para 105 

avaliação de eficácia da Coronavac. Outros acordos foram feitos, em relação à 106 
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transferência de tecnologia e aquisição de quarenta e seis milhões de doses até o 107 

fim de janeiro de dois mil e vinte e um. O Estado de São Paulo não está fazendo 108 

qualquer pagamento relacionado aos estudos clínicos, aquisição de vacinas ou 109 

transferência de tecnologia. Todos os recursos são de uma entidade privada 110 

denominada Fundação Butantan, criada por vários pesquisadores científicos e 111 

professores da Universidade de São Paulo (USP) em 1989, ou seja, sem esforço do 112 

erário público. Em relação à readequação e reforma da fábrica do Butantan, os 113 

recursos foram oriundos de doações de pessoas físicas ou jurídicas, empresas 114 

privadas que atenderam a uma solicitação do Governador do Estado, há dois ou 115 

três meses. As novas instalações poderão abrigar a produção de outras vacinas, 116 

além da Coronavac. A Conselheira Lourdes questionou sobre a estrutura de 117 

distribuição da vacina. O Dr. Paulo esclareceu que o Instituto Butantan trabalhou 118 

com a hipótese de entregar essas vacinas para o Plano Nacional de Imunização 119 

(PNI), ao que compete ao Ministério da Saúde sua distribuição. 120 

Circunstancialmente, se não houver a aquisição do imunizante por parte do 121 

Ministério da Saúde, eventualmente, serão utilizados os mesmo preceitos para a 122 

vacina Influenza no Estado de São Paulo: os mesmos grupos prioritários, etários e 123 

profissionais. O Conselheiro Alaor questionou sobre as várias opções de vacinas 124 

dentro de uma mesma campanha de vacinação. O Conselheiro Douglas perguntou 125 

em que etapa se encontra a pesquisa, para quais grupos a Coronavac será utilizada 126 

e as tratativas com o Ministério da Saúde e a Anvisa. A Conselheira Lúcia de Nazaré 127 

questionou sobre a origem dos frascos das vacinas. O Dr. Paulo respondeu que seis 128 

milhões de doses já chegarão ao País envasadas. Todas as demais serão envasadas 129 

no Brasil. Existe uma preocupação em relação à geração de empregos e ao 130 

desenvolvimento da pesquisa e produção em solo nacional.  Sobre o estudo clínico, 131 

a Coronavac está finalizando a fase três, com mais de sessenta e um voluntários 132 

infectados, e os resultados de eficácia serão avaliados por uma entidade austríaca 133 

independente. Algumas pessoas não poderão receber a vacina porque os estudos 134 

clínicos ainda não contemplaram todas as faixas etárias e pessoas com doenças 135 

crônicas. Sobre as tratativas com a Anvisa e o Ministério da Saúde, o Dr. Paulo 136 

afirmou que, tecnicamente, o Instituto Butantan tem boas relações, e não tem ou 137 

deseja entrar na seara política. Em relação à variedade de vacinas, o diretor 138 

esclareceu que o Butantan tem informações de que não haveria dificuldade em se 139 

usar biossimilares ou medicamentos distintos, mas, caberá ao Ministério da Saúde 140 

a escolha da vacina para cada região. A Conselheira Maria Isabel sugeriu e os 141 

Conselheiros Estaduais de Saúde fizeram um minuto de silêncio em respeito às 142 

vítimas da COVID-19. Após a homenagem, o Conselheiro Douglas fez uma breve 143 

explanação sobre a visita realizada no dia trinta de novembro ao Hospital Geral de 144 

Guarulhos, administrado pela SPDM, e ao Hospital Padre Bento, apontando a 145 

importância dessas unidades no que se refere à proximidade do aeroporto de 146 

Guarulhos, porta de entrada do exterior para o Brasil. Relatou o recebimento pelo 147 

Hospital Geral de uma parcela de quinhentos mil reais do Estado para as 148 

adaptações referentes à pandemia; a capacidade e a estrutura para lidar com 149 

situações de extremo risco e criar protocolos; a baixa taxa de infecção dos 150 

trabalhadores; a demanda reprimida de procedimentos eletivos; e a queda de 151 

quarenta por cento da utilização da porta de entrada do Pronto Socorro. Quanto ao 152 

Hospital Padre Bento, o Conselheiro Douglas afirmou que houve relatos da 153 

população sobre a dificuldade de acesso a consultas de dermatologia e neurologia; 154 

a utilização dos próprios celulares pelos funcionários para a realização de 155 

atendimentos; e a extinção dos serviços de ortopedia. Por outro lado, houve a 156 

aquisição de um microscópio cirúrgico e a ampliação dos sistemas de imagem do 157 

Hospital. Após os informes, o Secretário Belfari passou ao primeiro item de pauta, 158 

que trata da proposta de adequação da Coordenadoria de Controle de Doenças 159 
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(CCD) para incorporar as ações executadas pela Superintendência de Controle de 160 

Endemias (SUCEN). O Conselheiro Benedito Augusto afirmou que existe uma série 161 

de questões, principalmente trabalhistas. A representante da CCD Prof. Claudia 162 

Carnevalle, ao lado de Ângela e da Anderson fez uma apresentação com um 163 

panorama sobre a transição da SUCEN para a CCD, de acordo com a Lei 164 

17.293/2020, afirmando que os serviços não serão interrompidos nos Municípios. 165 

Foi instituído um Comitê conforme as Portarias GC/CCD 16 de 25/08/2020 e de 166 

27/10/2020, que cuidará dos prazos, sub-rogação dos contratos de trabalhos 167 

previstos em lei, programas de demissão voluntária, e dos termos de cooperação 168 

firmados com Municípios, que serão mantidos. A Presidenta do SindsaúdeSP, 169 

Cleonice Ribeiro, falou da incerteza dos trabalhadores que deixam de prestar os 170 

serviços para a Autarquia em relação às suas funções, atividades e locais de 171 

trabalho no Estado. O Conselheiro Benedito Augusto ressaltou a especificidade que 172 

tinha o trabalho da SUCEN no território e os pactos entre as Comissões 173 

Intergestores Regionais (CIR), e pediu a abertura de um canal de diálogo e acesso 174 

a informações mais específicas sobre as relações e garantias trabalhistas aos 175 

desinsetizadores da SUCEN. O Conselheiro Alaor pediu questão de esclarecimento 176 

sobre um possível crime contra o patrimônio da seguridade social. A Sra. Angela 177 

recebeu as demandas dos Conselheiros concordando que o trabalho de 178 

readequação ainda está em processo e existe a necessidade da publicação de um 179 

decreto, e que os passos serão dados com toda transparência em contato com o 180 

SindSaudeSP e com o Conselho Estadual de Saúde. A Prof. Claudia complementou 181 

que trabalhadores da SUCEN e da CRH fazem parte do Comitê; e a ideia, além de 182 

dar continuidade, é potencializar o trabalho. O Conselheiro Benedito Augusto pediu 183 

a indicação de um representante de trabalhadores da SUCEN para a participação no 184 

Comitê de Transição. A Conselheira Ivanice pediu questão de ordem e afirmou que 185 

o papel do Conselho nesta matéria é acompanhar o atendimento à população do 186 

Estado de São Paulo, a partir de uma possível precarização do serviço, afirmando 187 

que devem ser valorizados todos os servidores e todas as servidoras e o serviço 188 

prestado à população, com respeito aos trabalhadores, à instituição, à população, 189 

ao controle social e à democracia. O Conselheiro Alaor pediu questão de ordem, 190 

complementou que o papel do Conselho se estende à complexidade da garantia do 191 

Sistema Único de Saúde, e se disse contrário à proposta de indicação de um 192 

membro do SindSaúdeSP para o Comitê de Transição da SUCEN para a CCD por se 193 

tratar de matéria mais abrangente, que demanda a indicação de uma 194 

representação do segmento dos Trabalhadores da Saúde do Conselho Estadual de 195 

Saúde. O Conselheiro Idreno pediu questão de ordem para a indicação de um 196 

membro do Conselho para participar do Comitê. A indicação do Conselheiro 197 

Benedito Augusto para representar o Conselho Estadual de Saúde no Comitê de 198 

Transição da SUCEN para a CCD foi aprovada com 14 votos favoráveis, um 199 

contrário e uma abstenção. O Secretário Belfari passou ao segundo item de pauta 200 

sobre a Moção de Repúdio à decisão do Governo Federal que revogou a lista de 201 

doenças relacionadas ao trabalho, que foi objeto do pedido de vistas em reunião 202 

anterior pelo Conselheiro Benedito. O Conselheiro José Freire esclareceu que os 203 

membros da Comissão Intersetorial de Saúde do Trabalhador e da Trabalhadora 204 

(CISTT) analisaram o relatório e decidiram substituir a moção por uma 205 

recomendação para que a Lista de Doenças Relacionadas ao Trabalho (LDRT) seja 206 

levada em consideração no Estado de São Paulo. A proposta foi aprovada com 207 

dezessete votos favoráveis, nenhum voto contrário e duas abstenções. O 208 

Conselheiro José Freire passou para a discussão sobre o terceiro item de pauta, que 209 

trata sobre a Recomendação de Implementação de Rotina e Notificação dos Casos 210 

de COVID-19 relacionadas ao Trabalho, lembrando que houve apresentação do 211 

protocolo da Coordenadoria de Vigilância Epidemiológica (CVE) pela Dra. Regiane 212 
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de Paula, durante a reunião anterior. A proposta foi aprovada com dezessete votos 213 

favoráveis, nenhum contrário e duas abstenções. O Secretário Belfari seguiu para o 214 

quarto item da pauta sobre a indicação de instituições para convidados 215 

permanentes no Grupo de Trabalho de Vigilância e Epidemiológica-Farmacológica e 216 

Imunizações nos termos do Regimento do CES e fez a leitura da justificativa por 217 

conta da ausência do Conselheiro Marcelo Fernandes. No documento estão 218 

identificadas seis instituições: Fórum do Portador de Patologias do Estado de São 219 

Paulo, Fórum dos Conselhos de Atividades-Fim de Saúde do Estado de São Paulo - 220 

Conselho Regional de Farmácia, Universidade São Caetano do Sul, Universidade 221 

Metodista, Departamento Intersindical de Estudos, Pesquisas de Saúde e Ambientes 222 

de Trabalho, Confederação das Associações de Moradores - Coordenação da 223 

Comissão Nacional de Vigilância em Saúde. O item foi aprovado com vinte votos 224 

favoráveis. O item seguinte de pauta tratou da homologação de Reunião 225 

Extraordinária do Pleno no mês de dezembro de dois mil e vinte, que foi aprovado 226 

com dezenove votos favoráveis e uma abstenção. Os Conselheiros, então, 227 

passaram à homologação da indicação dos Conselheiros Durval Rodrigues e José 228 

Carlos Gimenes como Coordenador e Coordenador Adjunto do Grupo de Trabalho 229 

de Práticas Integrativas e Complementares. Houve a aprovação com dezessete 230 

votos favoráveis. O item de pauta seguinte trata da indicação de instituições para 231 

convidado permanente no GT de Práticas Integrativas e Complementares nos 232 

termos do Regimento Interno do CES. O Secretário Belfari fez a leitura da 233 

justificativa que identifica os profissionais convidados nominalmente: Camila de 234 

Souza Carneiro (Bioenergética), Paulo Flávio de Macedo Gouveia, Maria Angelina 235 

Pereira (Danças Circulares), Raquel Bachiega Pierre (Cromoterapia), Natalia 236 

Tavares Borges (Aromaterapia), Derly L. de Miranda (Naturopatia), Margarete 237 

Rodrigues Mota (Ayurveda), Karina Pavão Patrício (Homeopatia e Arteterapia), 238 

Flavia Placeres (Naturologia), Dimaima Vitória Castro da Graça, Maury Massani 239 

Tanji (Conselho Regional de Biomedicina) e Eneida Mara Gonçalves (Associação 240 

Biomédica de Acupuntura). O Conselheiro Gimenes ressaltou a importância da 241 

participação desses membros convidados para o enriquecimento dos trabalhos. 242 

Após votação, o item foi aprovado com dezenove votos favoráveis e uma 243 

abstenção.  O Conselheiro Jorge Cury justificou sua abstenção por conta da 244 

oposição do Conselho Federal de Medicina sobre a prática da Acupuntura por 245 

profissionais não habilitados. O Secretario Belfari passou para o próximo item de 246 

pauta que tratou da Recomendação de Priorização da Execução Orçamentária para 247 

Programas de Ações e Suplementação de Ações. O Conselheiro João Luiz fez a 248 

leitura da minuta da Recomendação, que foi aprovada com dezoito votos a favor. 249 

Na sequência, os Conselheiros Estaduais de Saúde, como último item de pauta 250 

homologaram a indicação do Conselheiro Benedito Augusto para compor a 251 

comissão de avaliação dos contratos de Gestão das Organizações Sociais da SES 252 

em substituição à indicação anterior com dezenove votos favoráveis. Sem mais 253 

assuntos a tratar, a reunião foi encerrada.  254 

Deliberação 01 Assunto: Aprovação da indicação do Conselheiro Benedito 255 

Augusto de Oliveira como representante do CES, no Comitê de Transição da SUCEN 256 

na CCD. Decisão: Aprovada 14 votos a favor, 01 voto contrário, 01 voto 257 

abstenção.  258 

Deliberação 02 Assunto: Aprovação da Recomendação de manutenção da 259 

Portaria GM/MS 2309 de 01-09-2020, que publicou a alteração da Lista de Doenças 260 

relacionadas ao Trabalho – LDRT.  Decisão: Aprovada 17 votos a favor, 0 voto 261 

contrário, 02 votos abstenção.  262 

Deliberação 03 Assunto: Aprovação da Recomendação de Implementação de 263 

Rotina e Notificação dos Casos de COVID 19 relacionadas ao trabalho.  Decisão: 264 

Aprovada 17 votos a favor, 0 voto contrário, 02 votos abstenção.  265 
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Deliberação 04 Assunto: Aprovação da Indicação de Instituição para convidado 266 

permanente no GT de Vigilância Epidemiológica-Farmacológica e Imunizações nos 267 

termos do Regimento Interno do CES, na seguinte conformidade:  a) Fórum de 268 

Portadores de Patologia do Estado de São Paulo;  b) Fórum do Conselhos de 269 

Atividades Fim da Saúde de São Paulo;  c) Universidade São Caetano do Sul; d) 270 

Universidade Metodista;  e) Departamento Intersindical de Estudos de Pesquisas de 271 

Saúde e Ambientes de Trabalho;  f) Confederação das Associações de Moradores-272 

CNVS. Decisão: Aprovada 20 votos a favor, 0 voto contrário, 0 voto abstenção.  273 

Deliberação 05 Assunto: Aprovação de Reunião Extraordinária do Pleno no dia 274 

14-12-2020. Decisão: Aprovada 19 votos a favor, 0 voto contrário, 01 voto 275 

abstenção. Deliberação 06 Assunto: Homologação da indicação dos Conselheiros 276 

Durval Rodrigues e José Carlos Gimenes como Coordenador e Coordenador Adjunto 277 

do GT de Práticas Integrativas e Complementares. Decisão: Aprovada 17 votos a 278 

favor, 0 voto contrário, 0 voto abstenção.  279 

Deliberação 07 Assunto: Aprovação da Indicação de convidados permanentes 280 

para o GT de Práticas Integrativas e Complementares nos termos do Regimento 281 

Interno do CES, na seguinte conformidade: Camila de Souza Carneiro - Paulo Flávio 282 

de Macedo Gouvea - Maria Angelina Pereira - Raquel Bachiega Pierre - Nathalia 283 

Tavares Borges - Derly L. de Miranda - Margarete Rodrigues Mota  - Karina Pavão 284 

Patrício  - Flávia Placeres  - Dimaima Vitória Castro da Graça  - Maury Masami Tanji 285 

- Eneida Mara Gonçalves.  Decisão: Aprovada 19 votos a favor, 0 voto contrário, 01 286 

voto abstenção. 287 

Deliberação 08 Assunto: Aprovação da Recomendação de priorização da 288 

execução orçamentária para Programas e ações e suplementação de ações. 289 

Decisão: Aprovada 18 votos a favor, 0 voto contrário, 0 voto abstenção.  290 

Deliberação 09 Assunto: Aprovação da indicação do Conselheiro Benedito 291 

Augusto de Oliveira, para compor a comissão de avaliação de execução dos 292 

contratos de Gestão das Organizações Sociais da SES, em substituição da 293 

Conselheira Katia Aparecida dos Santos Araújo. Decisão: Aprovada 19 votos a 294 

favor, 0 voto contrário, 0 voto abstenção. 295 

Ata lavrada por Beatriz Pinheiro e revisada por Maria Aparecida Ferreira Malta.  296 


